



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra casi 11 millones y medio de pasajeros y 80.788 operaciones en el primer semestre de 2024

- La cifra de viajeros aumentó un 14,1% y los movimientos, un 9,6% respecto a los seis primeros meses de 2023
- En junio, 2.433.242 personas (+11,6%) se desplazaron en 16.677 vuelos (+8%)

12 de julio de 2024

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol continúa por la senda de crecimiento en el primer semestre de 2024. Entre enero y junio, casi 11 millones y medio de pasajeros (11.494.109, concretamente) se trasladaron en 80.788 vuelos, unas cifras que arrojan incrementos del 14,1% de viajeros y del 9,6% de operaciones respecto al mismo periodo del año pasado. Esta progresión del tráfico responde al dinamismo que vienen mostrando durante lo que va de año tanto el tráfico nacional como el foráneo.

La inmensa mayoría de usuarios contabilizados en los seis primeros meses del año se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 11.469.355. De ellos, 2.016.663 se desplazaron en vuelos con origen o destino en alguna ciudad española (un 6,9% más que en las mismas fechas de 2023), mientras que 9.452.692 optaron por conexiones con el extranjero (+15,8%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos en el primer semestre de 2024 fueron el británico (2.602.204 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (881.119), el holandés (723.313), el francés (602.938) y el italiano (588.881).

Esta progresión de viajeros lleva emparejado un incremento de las operaciones. De los 80.788 movimientos de aeronaves totales atendidos en la primera mitad de este año, 79.449 se correspondieron con conexiones comerciales: 17.705 nacionales (+5,5%) y 61.744 internacionales (+12,9%).

Tráfico en junio

La positiva evolución de la actividad aeroportuaria en el primer semestre del año está alimentada por el buen comportamiento del tráfico en junio, que también se



Nota de prensa

saldó con crecimientos respecto al mismo mes de 2023. El pasado junio, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol atendió 2.433.242 usuarios (+11,6%). Estas cifras colocan a junio de 2024 como el mes con más pasajeros de su historia, desbancando así a julio de 2023, que cerró con 2.432.411 usuarios. No se rebasó, sin embargo, el récord de operaciones de julio de 2023 (17.320).

Del total de viajeros del mes pasado, 2.429.232 se trasladaron en vuelos comerciales: 392.538 viajaron entre aeropuertos españoles (+5,5%) y 2.036.694 (+13%), más allá de nuestras fronteras. En las conexiones con el extranjero, también en junio Reino Unido se mantiene a la cabeza de los países con mayor volumen de pasajeros (607.623), seguido de Alemania (198.417), Francia (144.738), Holanda (139.094) e Irlanda (116.966).

En cuanto a las operaciones en junio, de los 16.677 aterrizajes y despegues totales (+8%), 16.385 fueron movimientos comerciales, un 8,8% más que en el mismo mes del año pasado.